

アンダンテ便り

2025年1月 看護課



新年のあいさつ

施設長 馬場 博己

新型コロナウイルス感染症が確認されてから、早や6年目を迎えようとしています。

令和6年の49週では全国で1万5千人の感染者が報告されています。

予防、診断、治療法は確定されてきましたが、70歳以上の高齢者では死亡率はかなり高い状態です。今年は巳年ですが、蛇は脱皮するたびに表面の傷が治癒していくことから、医療、治療、再生のシンボルともされています。コロナ感染症の治療法が更なる進歩することを願っています。

URL <http://kenseikai.biz>



アンダンテ伊集院 広報・環境委員会

1Fクリスマス会

12/25 クリスマス会を開催しました。

伊集院北中学校吹奏楽部の部長・副部長さん(栄養士坂井さんの娘さん)の演奏と、Ns:森園氏による弾き語りの2部構成で皆さん楽しめました。そしてサンタクロース(おじさん&お姉さん)とトナカイがやってきて、プレゼントと笑顔をお届けしました。ベッドで過ごされている方たちのもとにもサンタさんはやってきました。



プレゼント
ありがとう

もうすぐ

ウォーマー

嬉し！ビックリ！
お目めパッチリ!!



伊集院北中学校の吹奏楽部の二人です。

皆さんの前で演奏出来てうれしかったです。



この人たち元気ね。



ごめんなさい。
ありがとう。



メリークリスマス



最高のありがとう！



あなた達は誰です

甘い物大好き



サンタです。

トナカイです。



美味しい物食べたいな。

私にもサンタがきた



もう師走だ



真っ赤な御鼻の♪トナカイさんは♪



2024/12/25

2Fクリスマス会

R6.12.25(水)

2025年も利用者様、スタッフの皆様、皆様のご家族のご健康とご多幸を祈念いたします。

アンダンテ伊集院 看護課スタッフ一同



メリークリスマス

食べ物かしら

嬉しい♪

ありがとう

嬉し恥ずかし

サンタさん
重いよ～

幸せ

伊集院北中学校吹奏楽部
サクソとクラリネット演奏
は利用者様みんなを
魅了してくれました。

楽しかった
です

おおよ～
この人誰？

サンタです。

Present for you !

プレゼント
大切にします。

いくつになっても
プレゼントはうれしい

早速使わせ
てもらおうよ。

トナカイです。

みかん
大好き

HAPPY

CHRISTMAS

嬉しいね～

私を連れてって

賑やか
楽しい

あなた達は何ね？

2025年も
アンダンテ伊集院
をよろしくお願
い致します。

